掲載

全国高校総体(インターハイ)スケート・アイスホッケー選手権は21日、盛岡市でスピードスケート、北海道苫小牧市でアイスホッケーが開幕した。フィギュア は前日に引き続き、横浜市で予選を実施。青森県関係

15面

は、スピードスケートの女子500なで石岡文那(下長中 一山形中央)が5位、男子1500なで船場充嵩(八戸一中 一群馬・嬬恋)が8位に入った。県内の高校生で入賞者

はいなかった。 アイスホッケーの八戸工は岡山理科大付に16-2、 八学光星・八戸の合同チームが明大中野(東京)に12



2でそれぞれ快勝。工大一は埼玉栄に3-7で敗れ

た。 フィギュアのショートプログラムは、男子の田名部 ナスの藤原愛菜(同)が 飛至也 (八学光星) が28位、女子の藤原愛菜 (同) が 44位でいずれもフリー進出を逃した。

22日も各地で3競技を行う。アイスホッケーの八戸 工が白樺学園(北海道)、八学光星・八戸合同が駒大 苫小牧(同)と対戦。スピードスケートは男女の1000 に女子3000称、男子5000称、フィギュアは男女のフ (取材班) リーを実施する。



同は2桁得点を奪っての一見せた松本学(八学光星)一うと思っていた。全力プ 〇…八学光星・八戸合 快勝。5ゴールの活躍を

は レーが勝利につながっ た」と笑顔でうなずいた。 序盤は呼吸が合わず、 「みんなのために走ろ

パスがつながらない。第 仕掛け、

らも機敏な動きで攻撃を 追加点をマーク。前田丈 直後にも相手守備陣 いでゴールに突っ込み、 追いつけないほどの 大きく引き離し

明 沢辺2

で先制。第2Pには松本の連続得点などで一挙6した。第1ピリオト(1) 得点を奪って突き放した。守ってはキルプレー した。第1ピリオド(P)、大久保のゴールなど からの2失点に抑えた。 【評】八学光星・八戸合同が2けた得点で大勝

戸光八 星戸 ・・学 八院 ▽得点者【八】大久保2、 12 462 松本5、 前田4、 (東京)野

畑中

が悪く、苦しかった」(田にとどまり、「テンポート」にといまり、「テンポート」は2得り 中敏則監督) をしよう」と、第2P開 始早々に得点を奪うと、 流れを変えたのが松

2回戦に立ちはだかる

2

るつもりで王者に挑む。 食らい付く」と胸を借り 点でも多く取れるように 点以内には抑えたい。 のは、前回優勝の駒大苫 小牧。松本は「失点は10

【明大中野】 【八学光星・八戸】 高中沢熊平諏山茂吉 中中 久 105204 FW 西 米高翠 大桜篠宮中 030中200上120金 村 野 DF 池 GK{高 000菊 計 61512

女子500

| (北海道・白樺学園) | 1分3秒以(1)| | 1

(長野・小海) 2分8秒20②山田 | 2分11秒88 | 3三井(長野・東京都市大塩尻) | 2分11秒88 | 3三井(長野・東京都市大塩尻) | 3三井(長野・東京都市大塩尻)

(八戸学院光星)2分27秒50 (八戸東)2分27秒34四長根結芽

【フィギュア男子予選】39・82点でフリー進出を逃した田名部飛至也 =KOSE新横浜スケートセンター

青森県勢決勝ならず

フィギュア

也(八戸学院光星)39·82点 ム)①島田麻央(愛知・中京大 中京)75・98点②蛯原(東京・駒ム) ①中田璃士(愛知・中京大 ーD学園)65・17点28田名部飛至 場学園)65・43点③周藤(東京・ ▽女子予選(ショートプログラ ▽男子予選(ショートプログラ 前の練習で初めて成功。

中京)71·82点②中井(千葉·勇 東京女学院) 56·20点的藤原愛菜 志国際)69・92点③高木(東京・ 八戸学院光星 38·04点

田名部攻め貫く

回り、フリー進出を果た せなかった。「収穫と課 は自己ベストを約6点下 名部飛至也(八学光星) ヨートプログラムで、田 〇…フィギュア男子シ

藤原愛菜(八学光星)

(21日・コーセー新横浜スケー =3位までと青森県関係分 のトリプルフリップは直 ヤンプで攻めた。2本目 題が両方見えた演技だっ た」と振り返った。 得点アップを狙い、ジ

シーズンベストも

本番は失敗したけれど、

見せられたのは大きい一会場を後にした。

一藤原愛菜(八学光星)は 藤原勢いに乗れず 〇…フィギュア女子の 勢いに乗り切れず、「う まくまとめられたが、昨 予選のショートプログラ 新したものの、予選敗退。 シーズンより得点が出な ムでシーズンベストを更

を出せるように頑張りた 特長の藤原。数日後に岡 を切り替えて目標の40点 ツ大会に向けて「気持ち 山県で始まる国民スポー 好不調の波の少なさが できることをジャッジに|奥深さを実感した様子で わくもした」と、勝負の があった。やってしまっ た」と悔やんだ。 が的中し、回転不足でシ だ。「緊張したし、わく こそ攻めの姿勢で臨ん った」と田名部。だから に厳しい戦いになると思 ングルに。「アクセルは アクセルは練習中の不安 番大丈夫という気持ち 一方、3本目のダブル 出場選手を知った時

し、自信につながる」。

【フィギュア女子予選】38・04点で予選敗退した い」と明るく話した。 盤のジャンプでスピード ませた。 かった」と悔しさをにじ 台に届かなかった。 が出ず、38・04点と40点 はぼノーミス。ただ、序 力強い曲調に合わせて